

365 renungan

## Bukan Soal Selera

Roma 8:1-16

Roh, yang memberi hidup telah memerdekakan kamu dalam Kristus dari hukum dosa dan hukum maut.

- Roma 8:2

Saya pernah menginjili seorang ibu. Ia merespons bahwa sudah belajar banyak agama, tetapi belum ada yang cocok di hati. Beberapa orang memandang soal agama cocok-cocokan seperti makanan, tergantung selera masing-masing. Iman Kristen tidaklah demikian. Seseorang bisa percaya kepada Yesus Kristus, terjadi hanya karena Roh Kudus. Ini bukan soal merasa cocok dengan Yesus karena sesuai selera.

Ayat emas hari ini menyampaikan bahwa Roh Kudus memegang peranan yang tidak bisa digantikan oleh siapa pun. Roh Kudus membuat kita hidup kembali. Tanpa Dia, seseorang tidak mungkin percaya kepada Yesus, yang berarti ia tidak mungkin diselamatkan dan memperoleh hidup kekal. Intinya, orang bisa percaya Yesus bukan semata-mata karena kehendaknya mau percaya, tetapi karena Roh Kudus yang bekerja membuatnya percaya. Tanpa karya dari Roh Kudus, mustahil seseorang percaya kepada Yesus.

Sebagai orang Kristen, Anda percaya bahwa Yesus mati di kayu salib untuk menebus dosa umat manusia. Iman percaya tidak perlu diperdebatkan lagi. Namun bagi sebagian orang, ini bukanlah pengertian yang bisa dicerna begitu saja. Mereka bisa menerima fakta bahwa Yesus mati di kayu salib sebagai satu peristiwa sejarah, tetapi tidak bisa memercayai bagaimana Tuhan, sosok penuh kuasa mati di kayu salib dan kematian-Nya menebus dosa umat manusia yang percaya kepada-Nya. Bagaimana mungkin peristiwa yang terjadi dua ribu tahun yang lalu bisa berkaitan dengan hidup hari ini? Bagaimana mungkin diselamatkan bukan karena perbuatan baik kita? Bagaimana bisa? Ternyata buat banyak orang, semua itu tidak dapat dimengerti dan dipahami, apalagi dipercaya. Tidak masuk akal buat mereka.

Bersyukurlah jika Anda saat ini bisa percaya karya keselamatan Kristus karena Roh Kudus yang membuat Anda memercayai-Nya. Mungkin dulu Anda orang yang bersikukuh bahwa Yesus bukanlah Sang Juruselamat. Namun, sampai satu waktu Anda mengakui-Nya, itulah karya Roh Kudus bagi diri Anda. Orang yang sudah mengerti dan mengalami karya Roh Kudus di dalam hidupnya, seharusnya hidup dengan tidak sembarangan. Mari ucapkan terima kasih dan hidupi anugerah keselamatan dengan taat dan patuh kepada-Nya.

Refleksi Diri:

- Mengapa peranan Roh Kudus sangat penting di dalam iman percaya Anda?

- Jika Anda sungguh percaya kepada Yesus, bagaiman Anda mau menjalani hidup dengan anugerah keselamatan yang diberikan-Nya?